
 

 

 

COMPTE RENDU DE LA RÉUNION DU 1er FEVRIER 2016 

 

Nombre de présents : 16 

Ce soir Estelle est la dernière inscrite à notre section. Elle est la cinquième féminine 

à rejoindre nos rangs avec Flo, Kléane, Marine et Sandrine. Elle ne déroge pas à la 

règle du sport et du charme. Nous lui souhaitons la bienvenue.  

1) Retour sur le PSC1 et le BF1 
Cinq candidats du SEP se sont présentés au PSC1, cinq ont été reçus. 

Bravo les copains. Nous brillons même en dehors de la route. 

Jérôme, Jipé, Serge et Pascal Baron ont suivi la première partie de la 

formation au BF1 à Amiens. Ils devront maintenant suivre une formation 

spécifique de 16 heures.  

 

2)  Entrainements club 
La pluie et les crevaisons ont perturbé les dernières sorties du week-end. 

Proposition d’avoir trois sifflets dans le groupe afin de prévenir l’avant du 

peloton compte tenu des difficultés à se faire entendre quand on roule 

dans le vent notamment. Quant aux coureurs en tête, il leur faudra lever 

le pied pour laisser le temps de recoller. 

Si la météo le permet, dimanche prochain, soit le dimanche 7 février, une 

sortie longue est prévue. Il s’agira de faire du kilométrage et non des 

exercices soutenus. Départ 9h00 et prévoir un retour sur la stratégique 

aux alentours de 13h00. 

 

3) Fête de fin d’année 

Elle aura lieu vendredi 12 février à partir de 19h00 à la péniche. 35 

personnes sont inscrites à ce jour. Contacter d’urgence Jean-Paul  pour 

ceux qui ne se sont pas inscrits (important pour la réservation et la 

préparation des menus). Le prix sera de 30 euros pour les licenciés de la 

section et 42 euros pour les extérieurs. 



 

4) Stage de printemps 

Se sont inscrits à ce jour 20 personnes + Mous et sa petite famille pour un 

mobil home + Jean-Polo et Muriel dans le camping-car.Les sorties auront 

lieu de préférence le matin, tout dépendra encore une fois de la météo. 

Elles seront de 80 km en moyenne + deux sorties un peu plus longues si 

les jambes répondent suffisamment. 

 

5) Remises des licences 

Les licences Ufolep sont presque toutes faites et remises aux coureurs 

présents. Les licences FFC vont arriver.  

 

6) Important 

La prochaine réunion aura lieu le MARDI 1er mars pour la remise des 

équipements, faire la photo 2016 et établir le premier calendrier des 

courses. Nous comptons sur votre présence. 

 

7) Pas de pot  

Ce soir il n’y avait aucun évènement à arroser, donc pas de pot, 

néanmoins Marine nous a régalés en nous apportant du comté 

absolument délicieux provenant directement du Jura. Merci Marine. 

 

 

Ce sera tout pour aujourd’hui. 

Bonne route les copines et les copains. 

Pimpin le secrétaire.  

 

 

 


